

**海南東ロータリークラブ**  
KAINAN EAST ROTARY CLUB  
ROTARY INTERNATIONAL  
DISTRICT 2640

CLUB WEEKLY BULLETIN

1993-1994年度国際ロータリーのテーマ

BELIEVE IN WHAT YOU DO



DO WHAT YOU BELIEVE IN

行動に信念を  
信念は行動に

国際ロータリー会長

*Ron R. Bates*  
ロバート R. ベース

第2640地区ガバナー

玉置圭四郎

事務所	例会日	会長	島村 佳郎	会報委員会
海南省日方1294 海南商工会議所内	毎週月曜日 12時30分	幹事	谷口 誠也	◎宮田 貞三 ○田中 昌宏
TEL (0734) 83-0800	♣オ1例会のみ 18時30分	SAA	三木 寛昭	木地 義和 雜賀 均
FAX (0734) 82-7370	於 海南商工会議所 4 F			土岐啓次郎 中尾 享平

第872回 例会 1993年 平成5年8月9日(月) 午後12時30分 於 海南商工会議所 4 F

1. 開会 点鐘 島村佳郎 会長

2. ロータリーソング

「それでこそロータリー」

3. ゲスト紹介

第2460地区ガバナー 玉置圭四郎様

地区幹事 上芝 孝充様

4. ビジター紹介

片桐 牧様 (和歌山南RC)

田伏 為博様 (有田南RC)

中村 哲三様 (海南RC)

道本 哲夫様 ( " )

5. 出席報告 会員総数 70名 出席者数 55名

出席率 79.71%

前回修正出席率 84.00%

6. 会長スピーチ 島村佳郎 会長

あの嵐の前の静けさらしゅうござりますが、このロータリーの会だけは、嵐がこないようよろしくお願いします。本日ゲストとしてお迎えしていますガバナーの玉置さん、地区幹事の上芝さん、ありがとうございます。ビジターの道本さん、片桐さん、田伏さん、中村さん、ありがとうございます。

本日2460地区ガバナー玉置様、地区幹事

の上芝様を、お迎えしまして公式訪問となります。

玉置様は、大正14年にお生まれになり、明治大学政経学部を卒業されまして、現在昭南工業株式会社社長、琴の浦リハビリセンターの理事も勤められています。同時に、海南市文化協会会长や文化財研究会会长をなさっております。ロータリー歴といたしましては、S36年入会、幹事、会長、地区委員等歴任され、本年度の2640地区的ガバナーに就任されました。常に親しくしていただいている玉置様を迎えるのは、非常に楽な半面、当クラブのことをすべて御存知だと思いますので、出来ればやさしいご指導を賜わりたいと思っております。

7. 幹事報告

○メーフィアップ

8/4 中尾 公彦君 (海南RC)

○例会臨時変更のお知らせ

和歌山南RC 8/20(金)→8/20(金)

場所: 東急イン

" 8/27(金)→8/27(金)

場所: 東急イン

四つのテスト FOUR WAY TEST 言行はこれに照らしてから

①眞実か どうか ②みんなに公平か ③好意と友情を深めるか ④みんなのためになるか どうか

## ○例会休会のお知らせ

和歌山南RC 8/13(金) 串本RC 8/17(火)

## 8. 委員会報告

### ○国際奉仕委員会

韓国江東RC の訪問を10/9、10、11に予定していましたが、延期になりました。後ほどくわしい報告をします。

### ○親睦委員会

8/21の夫婦例会が鮎茶屋になっておりますので多数参加よろしくお願ひします。親睦委員会の方は、8/17に最終の打ち合わせ会をしますので 6:30に木村屋さんまでよろしくお願ひします。

## 9. 卓話 第2460地区ガバナー 玉置圭四郎様

ガバナーの玉置でございます。今日で65クラブの中で14回目で、あと51回残っているだけでございます。なんとか年内には終わるのではないかと思っております。

本日は公式訪問というより私が海南クラブからガバナーに選ばれまして当クラブにご迷惑やらご協力をいただきしておりますので半分は御礼ということになろうかと思いますがよろしくお願ひします。

新クラブの海南西やローターアクトクラブの設立にはご協力をいただき心から御礼申し上げます。

海南東クラブさんはもう設立以来、20年を経過なさいまして初め25名のチャーチャーメンバーから現在70名ということですますますのご発達を心からお喜び申し上げます。

これから役目上RIのテーマ等を申し上げのですが、本年のRIのテーマはご案内の通り「行動に信念を・信念は行動に」ということでございます。この中の信念という言葉はロータリーでは奉仕の気持ちとか精神と置き換えていただいたらご理解いただけるんではないかと思います。

これはご承知の通り、その年の春に、今年は3~4月の始めでしたがアメリカで国際協議会ということで教育を受けてまいりました。このテーマとRI会長、バースさんのお話をいっしょに承ってくるわけでございますがそれを今日、冒頭にお伝えす

るということでございます。

私は今年は新しいプログラムは発表しませんということで、今までにある活動分野内で、活動の強化と質の向上をめざして下さいと申し上げています。

また地区のテーマといたしまして、「今一人一人が行動を起こす時」とさせていただいています。行動といいますとロータリーは、まず例会に出席していただき、親睦を深めることにより、奉仕の心を養っていただくということです。よろしくお願ひします。その次に地域のニーズに合った奉仕をお願いします。高齢者のゲートボール大会などはすばらしい企画であると思うので続けていって欲しいと思います。

そしてまた、ロータリーを通じて国際性を高めようということをお願いしています。今まで私たちロータリーはアメリカ側であったのでソ連の崩壊によって私たちの国際的な奉仕の対象が広くなってきているということを認識していただきたいと思います。

どうかご協力をお願いします。

## ~~~~ニコニコ・米山・BOX~~~~~

中尾 公彦君 100%出席

三木 寛昭君 ガバナーの玉置さんに敬意を表します

坂上 充作君 内海地区からの会員として、ガバナーの玉置さんに敬意を表します

谷口 誠也君 ガバナー公式訪問玉置さん、ご苦労様です

宮田 貞三君 内海公民館、囲碁大会で勝ちました

新垣 勝君 5/7(土)委員長会議では、田村守さんに大変お世話になりました

島村 佳郎君 常に敬愛している玉置ガバナーの御訪問うれしく存じます

田村 守君 7日の委員長会議の時、新垣先生にはお世話になりました

橋本 憲紹君 島村会長、山名君に、スピッパー君とお世話になりました